

2023年9月15日

株式会社 やまや

「第53回仙台広告賞（新聞部門）大賞受賞」のお知らせ

当社は、仙台広告協会（宮城県仙台市）と新聞社など8社が共催する第53回仙台広告賞新聞部門において、当社の広告「今夜、一泡吹かせよう！」／「今夜、飲み干せ！」が大賞を受賞し、2023年9月14日（木）に表彰式が行われましたのでお知らせいたします。

※仙台広告賞は、宮城県内に本社もしくは事業所がある企業・団体が企画・制作した広告のうち、新聞やテレビなどで実際に掲載または放送された広告作品を対象として審査、選定されます。

今回受賞した当社の広告は、サッカー・ワールドカップ・カタール大会2022の日本代表戦を、自宅でお酒を楽しみながら応援していただくとう企画したもので、「今夜、一泡吹かせよう！」は、日本対ドイツ戦、「今夜、飲み干せ！」は、日本対スペイン戦に合わせて河北新報に掲出した広告になります。

▼受賞した広告

・「今夜、一泡吹かせよう！」（2022年11月23日 プライムスペース、スポーツ面大型突き出し）



・「今夜、飲み干せ！」（2022年12月1日 プライムスペース、スポーツ面大型突き出し）



▼表彰式の様子

・表彰式出席：代表取締役社長 佐藤 浩也



以下は、表彰式における審査員からの講評です。

「2022年ならではの素晴らしい表現が大賞に選ばれました。ワールドカップの日本戦に合わせて、その応援と共にしやれの効いたコピーが見た人をニヤリとさせます。ワールドカップというお祭りとお酒の相性も抜群です。ドイツに一泡吹かせよう、や、スペインを飲み干せと、露骨に文字で書かずに国旗を使って表現しているところもうまいと思いました。そして、これは偶然かもしれませんが、ドイツとスペインの国旗がやまやさんのロゴと似ているデザインであることが広告全体のデザインのちょっとした味付けになっているのも面白く感じました。小さなスペースでしっかり目立ち、見た人をその気にさせる見事な広告です。」

当社は、今後も地域経済の発展に貢献できるように事業活動を続け、社会に求められる存在となるように努めてまいります。

【お問い合わせ先】

株式会社やまや 営業部

TEL : 0 2 2 - 7 4 2 - 3 1 1 8